2024-08-26

## No traicionen: Zambrano Manuel Velasco (PVEM) dice que ya tienen los 3 votos que faltan a Morena en el Senado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.sinembargo.mx/26-08-2024/4543858

Jesús Zambrano Grijalva, dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), hizo un llamado urgente a los legisladores electos de su partido para que no apoyen a Morena en la obtención de la mayoría calificada en el Senado de la República.

En un mensaje difundido a través de sus redes sociales, Zambrano Grijalva pidió a los senadores Araceli Saucedo y José Sabino a mantener la congruencia con los principios democráticos del PRD y no traicionar la confianza de los votantes.

"Tenemos confianza en que actuarán congruentemente", manifestó.

El líder perredista advirtió que la sobrerrepresentación de Morena en el Senado podría significar un golpe mortal a la democracia y a la Constitución.

Por ello, subrayó la importancia de formar un bloque con toda la oposición para frenar las reformas propuestas por Morena, que según él, podrían llevar a una persecución política contra los opositores.

"Hago un llamado de emergencia para que toda la oposición en su conjunto conformemos un bloque de contención que evite el golpe mortal y dictatorial a nuestra Constitución", sostuvo.

Por otro lado, Manuel Velasco, próximo jefe de la bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), aseguró que la coalición Morena, PT y PVEM ya tiene asegurados los tres votos necesarios para alcanzar la mayoría calificada en el Senado.

"Es muy probable", dijo ante la prensa. "Es una decisión de ellos, pero sí hemos estado dialogando con todos y hay una posibilidad muy amplia de que se trabaje en torno a ello. Se ha estado dialogando con senadoras y senadores de la oposición", detalló.

En breves declaraciones ante medios de comunicación, Velasco afirmó que estos votos permitirán a la coalición avanzar con sus reformas y proyectos legislativos.

El Senado de la República celebrará su primera sesión de la actual legislatura este martes, la cual es especialmente significativa debido a la presencia de nuevos legisladores y la ausencia de algunos salientes.

Morena, junto con sus aliados, está cerca de alcanzar la mayoría calificada en el Senado, lo que les permitiría aprobar reformas constitucionales sin necesidad de apoyo de otros partidos.

## ARAÑAN MAYORÍA CALIFICADA

La Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó anoche por unanimidad la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México de asignarle siete diputaciones plurinominales más a Morena en el Congreso capitalino, con lo que suma 43 curules.

Las y los magistrados de la Sala Regional del TEPJF desecharon las impugnaciones que presentaron los partidos de oposición, luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobara que Morena y sus aliados llegaran a 43 curules en el Congreso capitalino tras la repartición de las llamadas "plurinominales", es decir, de Representación Proporcional.

De esta manera, la coalición de Morena, el Partido del Trabajo (PT) y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) mantienen sus 43 diputaciones y se quedan a una sola curul de tener mayoría calificada, a pesar del reclamo opositor de una "sobrerrepresentación" que no fue avalada por las autoridades electorales.

## CAAASI CONTROLAN CONGRESO

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el sábado pasado los acuerdos que dan validez a los escaños proporcionales tanto en la Cámara de Diputados y el Senado de la República.

En el primer caso, los partidos de Morena, del Trabjo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM), consiguieron la mayoría calificada. Por otra parte, en el caso del Senado de la República, se quedaron a tres escaños de conseguir la mayoría.

Los proyectos de acuerdo fueron avalados durante la Sesión Extraordinaria del órgano electoral, donde siete consejeros se posicionaron a favor y cuatro en contra.

El proyecto que avalaba las senadurías plurinominales establece que la coalición de la Cuarta Transformación contará con 71 escaños: Morena con 60, el PT con nueve y el PVEM con 14. Por su parte, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) tendrá 16 senadurías, el Partido Acción Nacional (PAN) 22 y el Partido de la Revolución Democrática con dos.

El partido Movimiento Ciudadano (MC) contará con cinco senadurías, de las cuales ninguna será para el dirigente Dante Delgado. Además, no habrá senadurías sin grupo parlamentario.